

Balónmano | División de Honor Plata

Rivales de postín

El Juanfersa Comunicalia y el Grupo Covadonga se enfrentan a Bidasoa y Valladolid, los dos primeros de la clasificación

Gijón, J. J.

Los dos equipos gijoneses masculinos de balonmano afrontan una parte del calendario que les lleva a enfrentarse a los equipos más potentes de la categoría. Así el Juanfersa Comunicalia juega a las 20 horas en la cancha del Atlético Valladolid, líder de la clasificación y que hasta el momento sólo ha cedido un punto en las 11 jornadas disputadas. Los pucelanos son claros favoritos para el ascenso directo, no en vano cuentan con un presupuesto que para si quisieran la mayor parte de clubes no sólo de la División de Honor Plata sino de Asobal. Tras este encuentro los gijoneses recibirán en el palacio de los deportes al Zamora, otro de los candidatos al ascenso. Para el partido de Valladolid Sergio Cotelo no utilizará a César Beret a quien prefiere dar una semana más de recuperación de la rotura fibrilar que padece por lo que su reaparición podría producirse la semana que viene ante los zamoranos. Dos partidos que van a medir la recuperación del Juanfersa Comunicalia que tras superar una de las mayores crisis deportivas de su historia ahora acumula tres victorias consecutivas.

Si el Juanfersa Comunicalia lo tiene complicado en las dos próximas jornadas el Grupo Covadonga también se mide a rivales difíciles. Este sábado recibe en el Braulio García al Bidasoa, segundo clasificado, y el otro gran equipo de la categoría. Hasta el momento sólo ha encajado una derrota y en sus filas figuran hombres como Jon Azkue, Adrian Crowley, Iago Muñia o Alberto Mouriño con un poten-



El grupista Ancizu, durante un partido. | JUAN PLAZA

cial ofensivo tremendo y con Asier Zubiria, toda una garantía en la portería. El Grupo, al contrario que le pasa al Juanfersa Comunicalia encajó tres derrotas consecutivas pero logró un valioso empate en la cancha del Bordils, en la última jornada.

El principal problema del Grupo son las lesiones de hombres claves como Carlos Prendes o Pablo Fernández y que Víctor Álvarez aún no está al cien por cien recuperado de la grave lesión que sufrió en una rodilla a mediados de la pasada temporada.

Villaldea recupera a Emilio Vallado para la portería pero mantiene entre algodones a Carlos Prendes y Pablo Fernández, ninguno de los dos entrenó esta semana pero la intención es que ayuden en el partido ante el conjunto vasco.

El Gijón lucha por volver a ser segundo

Gijón, J. J.

La próxima jornada también será clave para uno de los dos equipos femeninos de la ciudad, el Balonmano Gijón, que tras el tropiezo de la pasada jornada ante el Pereda perdiendo un partido que llegó a ir ganando por 8 goles de diferencia, se enfrenta al Lanzarote Puerto Carmen, el equipo que le superó en la clasificación y que ahora es segundo lo que le da derecho a jugar la fase de ascenso.

Las gijonesas han demostrado que pueden jugar a un gran nivel pero también que pasan de su mejor versión a prácticamente desaparecer del partido que fue lo que le pasó la anterior jornada ante el Pereda. Lograr una mayor regularidad es clave si quiere seguir luchando por meterse en la fase de ascenso.

Atletismo



Santi Obaya, entrando en meta.

Santi Obaya, segundo en el Ultramaratón de Tenerife

Gijón, J. J.

El atleta gijonés Santi Obaya logró el segundo puesto en el Ultramaratón Tenerife Bluetrail, una carrera de casi 100 kilómetros y alrededor de 11.000 metros de desnivel acumulado y que cruza toda la isla de Tenerife de sur a norte. La carrera salió de la playa de Los Cristianos para finalizar en el Puerto de La Cruz tras haber ascendido al Teide de 3.500 metros de altitud y que suponía la parte más complicada de la prueba. Desde su cima hasta la meta quedaban todavía alrededor de 40 kilómetros de una interminable bajada que también fue muy complicada para los atletas participantes.

Santi Obaya dominó buena parte de la carrera pero en los últimos cuatro kilómetros y tras sufrir un bajón físico, se vio superado por un corredor y acabó en segunda posición.

Voleibol | Superliga 2

El Grupo cierra la primera vuelta ante el Valladolid

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga y el Universidad de Valladolid juegan a las 17 horas en el Braulio García un encuentro que se prevé igualado. Los dos equipos están separados por tan solo un punto con las grupistas cuartas y las pucelanas, quintas.

El Grupo debe hacer valer el factor cancha y el apoyo de su público así como el buen hacer de varias jugadoras que están a un gran nivel lo que las ha vali-

do para entrar en el equipo de la jornada en varias ocasiones. Raquel Palma, novena anotadora de la liga, es la jugadora más destacada del Universidad de Valladolid, mientras que en las filas del Grupo Covadonga destaca Cristina Chamoso, quinta máxima anotadora de la liga.

Con este partido finaliza la primera vuelta de la liga y ninguno de los dos equipos tiene opciones de disputar la Copa Princesa.

Guía de Servicios

Para insertar publicidad en esta sección: 985 20 70 80

OFERTÓN
LIMPIEZA CANALONES 3€
METRO LINEAL
 + de 200 ml. a 2 € y + de 1000 ml. a 1 €
TUO EL PERSONAL ESTA ASEGURADO
 Española de Cubiertas
T. 625 42 23 77
 Email: cubiertasatoceros@palma.es

Española de Cubiertas
 Construcción y Reparación de tejados
 Restauración de Fachada - Goteras
GARANTÍA HASTA 15 AÑOS
 Tramitación de Subvenciones
 info@espanoladecubiertas.es
Tlf. 625 422 377

AHORRA EL 50 %
 en CALEFACCIÓN y ELIMINA
 las HUMEDADES
 con **TERMYFOAM**
 inyectado en las cámaras de aire
 con Certificado Oficial de Eficiencia Energética
T. 985 38 99 48
 www.aislamientozenosa.es

REFORMAS

¿HUMEDADES EN SU VIVIENDA?
En Acuasec tenemos la solución
Pida su diagnóstico COMPLETO Y GRATUITO

www.acuasec.com Teléfono gratuito:
900 809 939

ACUASEC, desde 1996, es la vanguardia de la explotación de la tecnología y el desarrollo de nuevos productos.